

Bisingen

Erfolg in Frankreich

Mitglieder des Bisinger Kleintierzuchtvereins stellten ihre Hasen, Hühner und Tauben bei der Europaschau in Metz/Frankreich zum Vergleich - und schnitten dabei ganz hervorragend ab.



Foto: Jörg Wahl

Sie kehrten mit Preisen aus Frankreich zurück (v.l.): Siegfried Mayer, Norbert Fecker, Kaspar Fetzer, Manfred Mürb, Willi Mayer, Peter Beck, Steffen Beck, Siegmар Löffler, Daniel Ehrnsperger und Dieter Hemming.

Mit Siegeslorbeer gekrönt kehrten Mitglieder des Kleintierzuchtvereins Bisingen von der Europaschau aus Metz/Frankreich zurück. Über drei Tage weilten die insgesamt 17 Bisinger, Grosselfinger und Weilheimer auf der imposanten Ausstellung, die fast 40 000 Tiere zählte. Pro Kollektion mussten je vier Kaninchen, Hühner oder Tauben angeliefert werden. Dann hatten die Wertungsrichter das Sagen. Große Spannung bei allen Teilnehmern, wer würde einen der begehrten Titel des Europameisters erringen? Bei der Gruppe aus Bisingen, Grosselfingen und Weilheim waren es: Siegmар Löffler mit Satin Elfenbein, 387 Punkte, und Dieter Hemming mit Russen schwarz/weiß, 386 Punkte. Den Europachampion stellten Siegmар Löffler, 97,5 Punkte, und Dieter Hemming, 97 Punkte. Weiter stellten aus: Siegfried Mayer seine Wiener schwarz, 384,5 Punkte. Willi Mayer errang mit seinen Zwerg Widdern die Medaille des Zentralverbandes Deutscher Rassekaninchenzüchter mit 383,5 und 381,5 Punkten. Willi Hönes erreichte mit Hotot 382 Punkte. Am Sonntagnachmittag traten sie überglücklich die Heimreise an und wurden in Bisingen von ihren Vereinskameraden gebührend empfangen und beglückwünscht.

Hohenzollerische Zeitung; Jörg Wahl 20.11.2015

Zusammengestellt von Michael Häußler für die Webseite der Rassekaninchenzüchter
Württemberg und Hohenzollern e.V.